



¿Que pasaría si....

- Los asientos estuvieran llenos the Christianos ardiendo por Dios?
- La adoración y la pasión por Cristo fueran tan contagiosas como el resfriado común?
- Las Manos se levantarán para ofrecerse como voluntarios para cada nuevo proyecto o ministerio?
- Los creyentes se sirvieran unos a otros con amor y compasión ... todo el tiempo.
- Los feligreses se arremangaran y trabajaran codo a codo con usted para lograr la obra del Señor.

¿Y si no tuvieras que hacerlo todo solo?

¡De hecho, no debe ser así! Dios nunca tuvo la intención de que la iglesia fuera un deporte de espectadores. Tampoco fue su intención de que los pastores trabajaran solos en su llamado. Desde el principio, la meta de Dios siempre ha sido que seamos creyentes maduros en Cristo para que podamos asociarnos con los pastores para hacer discípulos de todos los hombres. Además de Su llamado, Él nos proporciona una variedad de herramientas para ayudarlo a cumplir Su misión.

TRES DIAS puede ser una de ellas!

Esquema de un fin de semana de Tres Días

Los fines de semana de Tres Días son dirigidos por laicos y también estructurados y espontáneos. Los eventos se acumulan lentamente, y cada parte conduce a la siguiente.

El jueves por la noche comienza con un compañerismo informal. Un desafío espiritual se presenta a través de dos meditaciones. La primera, "Conócete a ti mismo", incita a un autoexamen. La segunda, "El hijo pródigo", enfatiza el amor y el perdón de Dios. Ambos fomentan la introspección.

El viernes comienza con la capilla y la meditación "Tres miradas de Cristo". El tema del viernes es la vida en gracia.

El sábado comienza con la capilla y la meditación "La figura de Cristo", que enfatiza al Cristo vivo, en contraposición a la figura histórica. El tema es el desarrollo cristiano, creando conciencia y preocupación por los demás y el deseo de acercarse a Él.

El domingo comienza con la meditación "El mensaje de Cristo a los pescadores" animando a los creyentes a salir y dar frutos mientras se mantienen en contacto con Cristo y entre ellos. El mandato de Cristo de testificar y compartir con otros es enfatizado.

En cada uno de los tres días, los directores espirituales ofrecen y guían a la comunidad en la Sagrada Comunión. Cada día se basa en el día anterior. De manera similar, cada charla o "rollo" se basa en la charla anterior. Hay 15 charlas en total: 10 dadas por laicos y cinco dadas por el clero. Las charlas pasan de la comprensión al amor. Las charlas incluyen:

Viernes:

- 1) Los Ideales
- 2) La Gracia*
- 3) La Iglesia
- 4) El Espíritu Santo*
- 5) La Piedad

Sábado:

- 6) El Estudio
- 7) Los Momentos Sagrados de Gracia*
- 8) La Acción
- 9) Los Obstáculos a la Gracia*
- 10) Los Líderes

Domingo:

- 11) Los Ambientes
- 12) La Vida en Gracia*
- 13) La Comunidad Cristiana en Acción
- 14) Los Grupos de Reunión
- 15) El Cuarto Día

* Charlas dadas por directores espirituales.

A medida que avanza el fin de semana, cada grupo de mesa forma una comunidad. A medida que cada grupo de mesa comparte con el grupo más grande, se forma una comunidad más grande. El fin de semana culmina cuando toda la comunidad comparte la Comunión, uno en Cristo.



Desatraillar el poder
de la gracia de Dios
en las congregaciones
de todo el mundo



Tres Días
Internacional



Nuestro mundo tiene una gran necesidad de cristianos que ardan con el amor de Dios. Tres Días es una chispa que enciende el fuego en nuestros corazones para que podamos arder brillantemente en nuestro mundo mientras compartimos a Cristo con los demás.

Comenzando el jueves por la noche y terminando el domingo por la tarde, los fines de semana enclaustrado de Tres Días, dirigidos por laicos, están diseñados para despertar a los cristianos a dos verdades fundamentales: la gracia de Dios es real y está destinada a ser compartida. Los fines de semana llevan a los asistentes a la presencia de Cristo, hacen que examinen su vida en relación con Él y les ayudan a darse cuenta de que Él es el Camino.

La estructura permite a los que asisten convertirse en hermanos o hermanas en Cristo, en una comunidad amorosa, al final del fin de semana. Los fines de semana de Tres Días se enfocan en aquellas áreas que los cristianos tienen en común, respetando las diferencias de denominaciones.

Para miles de personas que han asistido, Tres Días ha marcado una diferencia transformadora en la calidad y profundidad de su caminar espiritual. ¡La fe cobra vida! Florecen el amor y la compasión. La gente se llena de energía para compartir su fe y servir al Señor. **Los cristianos crecen cuando asisten a Tres Días.**

¿Qué pasa después de Tres Días?

Después de tres días el fin de semana, enviamos a estos cristianos llenos de energía, revitalizados y ardiendo por Cristo de regreso a sus iglesias de origen, listos, dispuestos y capaces de amar y servir al Señor.

Los estudios bíblicos y los grupos pequeños adquieren una nueva vida a medida que estos hombres y mujeres tienen hambre y sed de conocer el corazón de Dios. Cuando las personas regresan de Tres Días, quieren participar activamente en sus iglesias. Por cada líder siervo que tuviste, ganarás media docena más a medida que otros en tu congregación asistan a Tres Días.

Aquellos que han estado sirviendo en la iglesia regresan renovados y comprometidos, con un enfoque más profundo en Jesús y un mayor amor por su pueblo. Aquellos que nunca han servido antes, dan un paso al frente para usar sus dones espirituales y habilidades de liderazgo recién adquiridos de manera significativa.

La verdadera fuerza del ministerio de Tres Días es que los laicos emergen de los fines de semana con un nuevo nivel de vida espiritual y libertad en Cristo y un mayor compromiso y pasión por servir en su iglesia local. Tres Días capacita a líderes siervos para el servicio en su iglesia local. Es una herramienta poderosa que el Señor le ha dado para que la use en la construcción de Su reino. **Las iglesias crecen cuando la gente asiste a Tres Días.**



Los pastores y los laicos están llamados a trabajar juntos para ganar corazones para el Señor. Tres Días no se trata solo de los fines de semana o de los cambios que ocurren en la vida de una persona inmediatamente después. El enfoque del movimiento está en el crecimiento continuo y la madurez espiritual del creyente por el resto de su vida. Se trata de ayudar a los cristianos a poner la piedad y el estudio en acciones significativas.

A medida que la energía y la pasión se expanden a las comunidades, no hay límite para los nuevos ministerios que se desarrollan o los esfuerzos de divulgación deseados desde hace mucho tiempo. El servicio amoroso el uno al otro crece de maneras inimaginables. **Las comunidades crecen cuando la gente asiste a Tres Días.** Incluso los pastores crecen cuando le da la bienvenida a este ministerio en su iglesia.

Solo se necesita una chispa para encender el fuego. Esperamos que le dé a Tres Días la oportunidad de provocar un incendio salvaje entre los creyentes de su congregación. Ore sobre a quién desea bendecir recomendándolos para que asistan a un fin de semana de Tres Días. Envíenos un correo electrónico o comuníquese con la persona que le dio este folleto para discutir cómo patrocinar a alguien a Tres Días.